
Compte-rendu CA du 23.05.2025 

 

Présents : JM Zambo�o – S Jolly -  A Rossignol  – P Graindorge – Eric Saunier – JC Chapelle – C De Min  

Excusés : Y Loubet- P Ducam 

 

Soutien à l’association « Kaïra-so » : Suite à l’AG, il avait été envisagé de soutenir 

régulièrement cette association qui promeut l’autonomie des jardiniers maliens grâce à la 

confection de composts. Il est décidé à l’unanimité des membres présents de mettre en place 

un virement mensuel, révisable chaque année à la hausse ou à la baisse. Eric étant arrivé après 

cette discussion, il souhaite que l’on en rediscute lors du prochain CA, la décision est donc 

mise en attente. 

 

Banque  changements de signatures :Par téléphone, Patricia explique la marche à suivre dont 

elle s’occupera :  IL faut rencontrer Marion Dutreuil , lui remettre copie du document en retour 

de la  préfécture + comptes 2024 + extrait CA nomination Bureau.Penser à redemander l’accès 

internet. Eric et Clotilde iront à ce RV avec Patricia dès que celui-ci sera pris par Patricia. 

 

Jean-Marc envoie le nécessaire à la MAïF 

 

point foires : ne pas refaire St Loup Géanges ni Savigny sous Malain- Pour Barbirey, 

demander à ce que Aubry ne soit pas présent. 

Lux, village des alternatives le 29 juin : pas d’inscrits pour l’instant 

Levée des vents 9 aout : Ce ne sera sans doute  pas à Lusigny.  

Festival Atout bout de champs : Réunion lundi 26 juin, Eric ira et nous tiendra au courant 

demande sophie Régis : participer à la fête de la pomme le 26 octobre prochain à Sainte 

Colombe en extérieur (barnum nécessaire) : Si elle veut s’en occuper, cela est envisageable s’il 

reste suffisamment de semences d’ici là. 

28 septembre Semur foire écolo en intérieur : affaire à suivre 

 

Visite Châteaux de la Bourdaisière (conservatoire de la tomate)et Chaumont : 

Cette éventuelle visite serait réservée aux producteurs de graines soit environ une trentaine 

de personnes. Une participation serait demandée. Jean-Claude Chapelle appelle pour avoir 

une idée des coûts et des possibilités. 

Il apparaît sans doute une peu juste de faire cela cette année mais garder l’idée pour 2026. 

 

Idées investissements : Chacun y réfléchit. Un autre barnum, plus maniable ? 

 

Formation à la production de semences des 21-22 juin : Après discussion avec Hervé, 

la formule devrait évoluer : Il faudrait la prévoir plutôt en automne ou fin d’hiver et la faire 

sur une seule journée. Voir en fonction du nombre d’inscrits si celle de juin peut être 

maintenue. 

 



Formation « 1, 2,2 3, Potagez » Lors de la foire de St Loup Géanges, Clotilde lui a demandé 

ses possibilités, il est décidé qu’elle demande aux adhérents s’ils ont des souhaits précis. 

 

Cotisation : Elle sera à l’année civile dorénavant mais on passera sur l’année suivante à 

compter du 1.10 de l’année en cours. 

 

Gestion des bulletins : Stéphane a mis en place un nouveau logiciel ; Voir avec Pascale et 

Clotilde ses avantages et inconvénients.  

 

Questions diverses 
Réserver la salle du foyer rural de Ruffey les Beaune pour février en évitant la période des 

vacances scolaires. (pour notre repas et pour notre AG). Si on poursuit à Bouilland, il faut dans 

ce cas limiter le nombre de participants pour le repas.  

 

 

Prochain CA : vendredi 1er août  chez Jean claude ou Clotilde à 17h 

 

 


